
Subject: Ich wollte mal daran erinnern, daß
Posted by LordKord on Tue, 27 Sep 2016 22:09:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

über das Klonen von Haaren am Beispiel der TU Berlin schon vor vor 6 Jahren berichtet wurde.

Hat sich was getan? Nix! 

Soviel zu Presseberichten im Jahre 2020 ist dank Technik aus Japan AGA Geschichte.

Das ist alles nur Werbung für die Aktien der Unternehmen.
2020 wird es dann ...2030 sein.

http://www.morgenpost.de/printarchiv/wissen/article104981599/TU-Forscher-zuechten-neue-Haar
e-im-Reagenzglas.html
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